



## 能登半島地震で困っている方々の力になりたい 児童会

子どもたちが、能登半島地震の報道に触れ、「被災者の力になりたい！」と様々な取り組みを行いました。運営委員会は募金活動を企画しました。全ての委員会があいさつ運動も兼ねて、募金の呼びかけをしました。また、募金については地区長会やコミュニティセンター、郵便局にもご協力をいただき、地域のみなさまにもお声をかけさせていただきました。この他にも美化委員会はアルミ缶回収をしました。放送委員会は全校生に取り組みのようすを放送しました。また、6年生は能登半島地震についての学びを深め、新聞記事の掲示をしました。被災者への応援メッセージも作成中です。子どもたちの「誰かのために」という思いをこれからも育てていきます。



募金の呼びかけに、たくさん子どもたちが応えていました。【左・中】 アルミ缶回収もしました。【右】

## なわとびチャレンジ週間 1月15日(月)～1月26日(金)

体力向上などをねらいになわとびチャレンジ週間を行いました。子どもたちはなわとびを楽しみながら自分の記録に挑戦しました。体育委員会が進行や模範演技をしました。子どもたちは笑顔でなわとびをしていました。



## 長井市民なわとびチャレンジ大会 1月21日(日)

長井市民なわとびチャレンジにたくさん子どもが参加しました。団体の大縄跳びの部では、見事に2位になりました。

また、平野小学校の子どもたちが、跳び続けていた相手チームに「がんばれー！」と声援を送っている姿もありました。声援を受けた相手チームの方が、「平野小学校の声援に鳥肌が立った。感動した！」と話していたそうです。相手を思う気持ち、素晴らしいです。



## 蔵王ライザ スキー教室 6年生 1月29日(月)

6年生が、蔵王ライザでスキー教室をしました。天気にも恵まれ、たくさん滑ることができました。インストラクターの方が「平野小学校の子どもたちはスキーがうまい！みんなが明るく滑っていた。」とほめてくださいました。



## スキー授業 1月31日(水)

1年生から5年生のスキー授業が晴天の下、行われました。たくさんの保護者の方や指導者の方に教えていただきました。子どもたちは「1回も転びませんでした！」「滑るところを見てください！」「とうれしそうにスキーのようすを話してくれました。ある保護者の方は「今日のスキー授業でとても上達した。」と教えてくださいました。閉講式では「楽しかった人？」の問いかけに、ほぼ全員が元気に手を挙げました。ご協力くださったみなさま、本当にありがとうございました。



## 3学期 学級委員

3学期の学級委員に任命書を授与しました。どの学級委員もクラスをまとめようと頑張っています。それに応え、全員が素晴らしいクラスをつくらうとしています。

〈令和5年度 第三学期 学級委員〉

(敬称略)

学年	男子	女子	学年	男子	女子
2年	木村 直央	遠藤 海理	5年	高村 奏多	我妻 柚采
3年	大場 柊哉	遠藤 渚紗	6年	深澤 颯介	青木 莉菜
4年	歌丸 空斗	青木 望華			

## おめでとうございます

川をきれいにする児童図画 ポスター部門 佳作 工藤 暖心さん

## 2月前半の予定

1日(木)PTA 地区委員会 立哨及び通学路点検	11日(日)祝日
5日(月)学校運営協議会	12日(月)振替休日
8日(木)長井市PTA共催講演会18:30	15日(木)校外子ども会
9日(金)授業参観・学年部会総会・次年度 P 専門部会	給食試食会